

園だより

令和4年11月

狭山保育園



11月のぎょうじ

11日(金)ちゃいるどすてっぷ

11日(金)乳児検診

15日(金)七五三お祝い会

※避難訓練（地震）

2歳児個人面談 1日(火)～11日(金)

1歳児個人面談 15日(火)～25日(金)

0歳児個人面談 29日(火)～12/2(金)

☆12月24日(土)生活発表会

★保育について★

日中のポカポカとしたお日様がより暖かさを感じられる程の、朝晩の冷え込み。晚秋の気配が深まる頃となりました。各クラス戸外での活動を充実させ、沢山秋を感じながら遊びたいと思います。そして、生活発表会に向けての練習が始まります。衣装のお願いなどあるかと思いますがご協力をお願い致します。時間等の詳細は別便にてお知らせ致します。

今年はインフルエンザが流行するかもしれないと言われています。他の感染症も心配される時期です。保育園は集団生活の場なので、お子さんの体調がすぐれない時は早めに対応して頂くようお願いすると共に、保育園でも保護者の方に早めにご連絡させて頂きます。保護者の皆様からお預かりしている大切なお子様方の健康を一番に考えていきたいと思いますので、ご理解ご協力をお願い致します。

新園舎の工事も着々と進んでおります。12月末頃には新園舎に引っ越しする予定です。園内の機材や厨房機材の移設等もあります。詳細が分かり次第お知らせ致しますが、ご不便をお掛けする事もあるかと思いますが、何卒ご理解ご協力をお願い致します。

職員駐車場をご利用の方は車の出入りにご注意下さい。引き続きよろしくお願ひいたします。

今年も年賀状を送らせて頂きますが、家庭の事情などがありましたら担任までお知らせ下さい。

☆お願い・お知らせ☆

○週始めに以上児クラスは朝礼を行っています。3週ほど続けてお話していることがあります。一日の中で色々な場面でする挨拶ですが、特に朝の挨拶はとても大切です。お子さんの元気な挨拶を朝一番で聞くと、とてもうれしい気持ちになりますよね。ご家庭でも意識して頂けたらと思います。

昨年からお子さん方に伝えていることがあります。毎日園服を着て来る事。自分の物は自分で持つ事。小学生になる前の準備です。保護者の方が持つのではなく、以上児クラスの園児はお子さんが自分で荷物を持つようお願い致します。

○狭山保育園ではお子さんが快適に午睡出来るよう定期的に保護者の皆様に布団の洗濯のご協力を頂いております。その際には掲示などでお知らせ致します。よろしくお願い致します。

○保育園では瑞穂町より定期的に心理士の先生が来園されています。お子さんの成長発達で心配な事、相談したいことなどがありましたらお声掛け下さい。また、保健センターや子ども家庭支援センターとも連携し子育ての悩みなど一緒に考えてていきます。情緒面や言葉の面等、少しでも心配な事がございましたら、お気軽にご相談下さい。窓口は主任の元田です。よろしくお願い致します。

○季節の変わり目で体調を崩すお子さんが多くなってきました。熱はないけど鼻水や咳がひどい、熱はないけど便がゆるい、昨夜熱があったが朝は平熱など、この時期このような症状のお子さんが多くなってきます。身体の不調を言葉にできないお子さんだからこそ、少しでも普段と様子が違う時は様子をみて頂いたり、早めの受診をして頂き、体調を整えてからの登園をお願い致します。

○朝晩めっきり寒くなってきました。しかし晴れた日には公園などで元気いっぱい活動します。その為日中はなるべく薄着で過ごし、上に1枚重ねられるなど調節のきく洋服でお願いします。また、フードがついている物は遊具などで遊ぶ際に大変危険ですので避けて頂くようお願い致します。

○保育園にAEDが設置してある事をご存じですか？先日、園内研修にてAEDの使い方の研修をしました。大切なお子様方をお預かりしている私たち。今後も色々な研修をしていきたいと思います。

◆◆ 10月の保育 ◆◆



☆ 0歳児は食事前の様子です。配膳する前に手遊びや絵本等見て待ちますが、担任が手遊びをすると、一緒に手を動かしたり体を揺らしたり可愛い姿が見られました。反対側で担任とゆったりと遊んでいたお子さんに声を掛けるとカメラ目線でポーズ! 可愛いモデルさんたちです。

☆ 1歳児の食事は自分で意欲的に食べています。まだまだ手を使ってしまうこともあります、食具を持ち大きなお口で食べています。右側は曲をかけると担任と一緒に楽しそうに踊っていました。

☆ 2歳児は以上児クラスのBBQごっこにお邪魔しました。色々な物に目をキラキラさせていました。右側は富士山公園での様子です。赤い木の実を見つけ拾って帰りました。きっと制作で使うのでしょうか。楽しみですね♪

☆ 3歳児はBBQごっこでの一コマ。本物の食材もあり洗ったりフライパンに入れ料理する真似をしたり、とても楽しんでいました。みんなで準備したBBQごっこは大成功でした。

☆ 4歳児はBBQごっこで豪快さを見せていました。沢山の食材を持って行き焼き場で食材を焼く真似をしていましたが、網に乗りきらないくらいの量でした。本物だったらどうなっていたことでしょう。それぐらい盛り上がっていました。

☆ 5歳児はBBQごっこで実際に包丁で食材を切ってみました。上手に猫の手にして切っていました。先日富士山公園での事。園長先生のそばに女の子たちが集まり抱っこしてもらったり一緒に遊んでもらったり楽しそうでした。大好きな園長先生のそばから離れないきりんさんでした。